
Protokoll: 

Ratsmitglied Bohn möchte wissen, welche Zeitachse für das weitere Verfahren angedacht sei bzw. ob 

der Eigentümer der Immobilie bereits konkrete Nutzungsmöglichkeiten entwickelt habe. 

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass eine Hotelnutzung derzeit keine Option sei. Der Eigentümer 

plane neben studentische auch altengerechte Wohnformen. Er verweist auf die noch zu führenden 

Gespräche mit dem Investor in Hinblick auf die künftige Nutzung der Immobilie. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


